
Herr Bösking verweist auf den vorliegenden Antrag. 
 
Herr Sterzenbach schlägt vor, bei einem Ausführungsbeschluss eine Auflistung zu erstellen, 
welche Maßnahmen mit welchem Kostenaufwand durchgeführt werden und diese dem Ausschuss 
in einer seiner nächsten Sitzungen vorzustellen. 
 
Herr Dehnert fragt in diesem Zusammenhang ob es zutreffend ist, dass vor einem Jahr der dort 
befindliche Abfall entsorgt wurde und ob in diesem Zeitraum der gesamte Gehölzbestand fast bis 
auf den Stock zurückgeschnitten wurde. Des weiteren möchte er wissen, ob die dort vorhandenen 
Baracken nicht schon seit mehreren Jahren abgerissen sind. 
 
Herr Sterzenbach antwortet vorab, dass der Abfall vor ca. einem Jahr entsorgt wurde, dieser Platz 
jedoch immer wieder als Ablagestelle genutzt wird. Weiter führt er aus, dass im Winter 
vergangenen Jahres nicht der gesamte Gehölzbestand beseitigt, sondern eine erste Auslichtung 
des vorhandenen Geländes vorgenommen wurde. Zu den Baracken erklärt er, dass die dort 
befindlichen Umkleidekabinen schon vor mehreren Jahren abgerissen wurden, die noch 
vorhandene Holzhütte allerdings zur Skaterbahn gehört.  
Die vorgestellten Fragen werden nochmals schriftlich beantwortet. 
 
Anschließend fasst der Ausschuss folgenden 
 


